

Mit dem DigitalPakt Schule unterstützt der Bund die Länder und Gemeinden bei Investitionen in die digitale Bildungsinfrastruktur. Ziele des Digitalpaktes sind der flächendeckende Aufbau einer zeitgemäßen digitalen Bildungsinfrastruktur unter dem Primat der Pädagogik.

Die bis zum 31.12.2020 für die Stadt Halle (Saale) bewilligten Fördermittel aus dem DigitalPakt Schule umfassen 4,46% der Gesamtsumme im Land Sachsen-Anhalt wohingegen beispielsweise die Stadt Magdeburg 29,14% und der Kreis Anhalt-Bitterfeld 24,90% der bewilligten Fördermittel im Land beantragt haben.

Darum frage ich:

- 1. Wie kommt es zu dieser Differenz?**
- 2. Welche Schulen der Stadt Halle (Saale) haben bisher von Fördermitteln des Digitalpaktes Schule profitiert?**
- 3. Wie kann das Verfahren zum Fördermittelantrag verbessert werden?**

gez. Christoph Bernstiel  
Stadtrat